

## ABSTRAK

**Rio Putra Pratama 1158030188 : Pemberdayaan Masyarakat Berbasis Pesantren (Penelitian di Pondok Pesantren Manbaul Huda Kota Bandung)**

Semula pondok lebih dikenal dengan Pendidikan Islam, yaitu lembaga yang digunakan untuk penyebaran agama dan tempat untuk mempelajari agama Islam. Pesantren tidak hanya mengembangkan ilmu agama saja, akan tetapi pesantren juga merupakan Lembaga yang bergerak diranah sosial dengan melalui pemberdayaan sekitar. Kehadiran pesantren di tengah-tengah masyarakat tentunya menjadi sebuah terobosan baru dalam model pemberdayaan.

Tujuan pokok permasalahan ini adalah untuk mengetahui konsep yang dilakukan pesantren dalam pemberdayaan, setelah menemukan konsepnya pesantren membuat kegiatan atau program yang dilakukan dalam pemberdayaan serta melihat faktor pendukung dan penghambat dalam proses kegiatan pemberdayaan tersebut.

Teori Mobilisasi Sumber daya menurut Canel secara garis besar ialah gerakan sosial yang terdiri dari individu-individu untuk menjadi seorang atau organisasi yang berdaya memiliki *power* selain uang yaitu ilmu (*knowledge*) maka kumpulan individu tersebut mempunyai peranan yang penting. Kumpulan individu tersebut akan memberikan kekuatan, kekuatan itu menjadi *power* dalam masyarakat

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan jenis data kualitatif. Metode ini digunakan untuk mendiskripsikan, menganalisis dan mengungkapkan peristiwa yang terjadi dilapangan. Data ini dihasilkan dari pengumpulan data primer dengan cara observasi, wawancara dan dokumentasi. Selain itu dilengkapi data sekunder berupa referensi dalam bentuk buku-buku yang relevan dengan tema penelitian untuk mendukung data dilapangan.

Hasil dari penelitian ini, didapat data yang menunjukkan bahwa Pemberdayaan masyarakat yang dilakukan Pondok Pesantren Manbaul huda di Kota Bandung dapat dikatakan cukup baik. Bahwa masyarakat sudah cukup terampil, dan dalam bidang ekonomi sudah cukup menumbuhkan jiwa *entrepreneurship*, dan sumber daya manusia sudah berjalan sesuai program yang digulirkan oleh Pondok Pesantren Manbaul huda di Kota Bandung.